
 

 

暑さがさらに増し、本格的な夏の季節がやってきています。栄養バランスのとれた食事や十分な睡

眠、規則正しい生活等に心掛けるだけでなく、水分をしっかり補給し、登下校や休み時間に運動場へ

出る時には帽子を着用する等、暑さから自分の身を自分で守ることにも目を向けた熱中症対策を、ご

家庭でも引き続きお話しください。 

１学期も残すところ約１か月。年度当初に立てた「自分の目標」に対する振り返りを行わせ、課題

に向き合うことができるように指導していきます。引き続き、ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

                                                

 

1 火 集金引き落とし日 

教育相談週間（6月2３日～７月４日） 

17 木 40分４時限授業 給食なし  

下校１２：１０ 

2 水  18 金 終業式 40分２時限授業 下校１０：２０ 

3 木  19 土  

4 金 児童会行事（１・２限） 20 日  

5 土  21 月 海の日 

夏季休業開始（8月31日まで） 

6 日  22 火  

7 月 委員会活動 23 水  

8 火 分団児童会（２限） 24 木  

9 水 個人懇談会 ４時限授業 下校１３：３０ 25 金  

10 木 個人懇談会 ４時限授業 下校１３：３０ 26 土  

11 金 個人懇談会 ４時限授業 下校１３：３０ 

特別授業６年（租税教室） 

27 日  

12 土  28 月  

13 日  29 火  

14 月 個人懇談会 ４時限授業 下校１３：３０ 30 水  

15 火 個人懇談会 ４時限授業 下校１３：３０  

校外学習＆特別授業３・４・５年 

（重機商工株式会社） 

31 木  

16 水 ４時限授業 給食終了 下校１３：３０    
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℡(052)761-4391       

 

教育相談について 
6月２３日（月）から7月４日（金）までの業前（８：２５～４０）及び休み時間などに担任と

面談をします。事前に行ったアンケートを基に、一人あたり５分程度で行います。  
教師と子どもが１対１で話ができる機会を設けることにより、短時間ではありますが、普段なか

なか話せない内容についても、話し合っていきたいと思っています。なお、期間中は通常の時間帯
で授業を行い、下校時刻の変更もありません。よろしくお願いいたします。 

 

 

http://www.haruoka-e.nagoya-c.ed.jp/


運動会 ありがとうございました 
先日の運動会では、悪天候が心配されましたが、春岡小みんなの願いが届き、雨の中の演技もあり

ましたが、無事開催することができました。人数制限を設けずに募集した応援団員。100人に迫る程
の人数が集まり、運動会を大いに盛り上げてくれました。全校児童が気持ちを一つに合わせた応援合
戦。学年演技においても、互いの頑張りを認め合い、精一杯の力を発揮する一助になったことと思い
ます。当日に至るまでの全校での応援練習も含め、思い出に残る、すてきな運動会になりました。 

なお、運動会開催に際しまして、前日のテント設営はじめ、当日の児童の見守りや防犯、後片付け
等、ボランティア活動にたくさんの方々がエントリーしてくださいました。皆様のご協力に、心より
感謝申し上げます。そして、運動会に向けての練習期間から本番当日まで、全ての保護者の皆様の、
多大なるご理解とご協力に、重ねて御礼申し上げます。ありがとうございました。 

皆様からお寄せいただいたアンケートの結果をお知らせします。 
 

：「はい」   ：どちらかといえば「はい」    ：どちらかといえば「いいえ」    ：「いいえ」 
 
① 体育科の学習活動の成果を発揮することができた。 

 

 

 

 

 

 

② 運動会を通して、達成感や充実感を感じることができた。 

  

 

 

 

  

 

③ 運動会の進行は、スムーズにできていた。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～アンケート結果を受けて～  ご協力、ありがとうございました 

先のアンケート結果やご意見・ご感想から、児童だけでなく、多くの保護者の方々にとっても、心に
残る、充実した行事となったことを感じました。 

アンケートの自由記述欄では、「応援団」「保護者観覧ゾーンの拡大」について、「応援団希望者全員が
参加できてよかった」「全校応援の迫力に感動した」「保護者観覧ゾーンが広がり、観覧しやすかった」
など、たくさんの好意的なご意見をいただきました。また、「６年児童の係活動の活躍」「円滑な運営」
についても、多くの方に高く評価していただきました。一方で、「得点板がテントで見えにくかった」と
いったご意見もいただきました。来年度に向けて、得点板の設置場所や方法を検討します。また、「帰宅
方法（親子下校なのか）が分からなかった」「リレー種目を取り入れてほしい」といったご意見も一部、
ございました。早退時や災害等緊急時以外の理由で、保護者の方にお迎えのお願いをすることは原則あ
りませんので、お知りおきください。来年度以降は、一次案内に、登下校は通常と同じ形である一文を
加えさせていただきます。リレー種目につきましては、総演技時間や、以前の終日開催だった頃より種
目数が減少していることを鑑みると、半日開催で、新たに競技種目を増やすことは難しいと考えます。
また、一部代表児童のみの演技種目を取り入れることは、ご家庭により様々な考えがありますため、慎
重に検討していきます。ご理解いただけますと幸いです。 

本年度も、たくさんの貴重なご意見、ありがとうございました。今回いただいたご意見を参考にして、
来年度の運動会運営に生かし、さらによりよい行事となるようにしていきたいと思います。 
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